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            第 2 回なら県民電子会議室運営委員会議事録 

 

１．日時：平成１８年１１月２５日（土曜日） １３：３０～１５：３０ 

２．場所：奈良県庁 ４階 ４１会議室 

３．出席者：奥家孝彦、江南政治、川端英志、林正泰、多田充朗、寺村 聰、坂田安男、 

木谷延高、前川冾冶、大矢智子、木村新一 

４．議題： 

（１）「なら県民電子会議室」普及活動               （事務局） 

（１）「なら県民電子会議室」広報概要 

（２）ポスター（単ビラ）の配布状況 

（３）団体などのメーリングリスト・ＨＰ 

 

 （２）各電子会議室の状況報告                   （コーデイネータ－） 

     （１）テーマ１：奈良の魅力の大発見 

 （２）テーマ２：みんなで考える防災対策 

 

  （３）登録／アクセス状況                     （事務局） 

     （１）投稿者登録状況 

     （２）投稿者／件数 

     （３）ウエブサーバーの統計 

 

  （４）その他 

     ・電子会議室の活性化について 

 

５．議事の経過の概要及び議決の結果 

   委員長奥家孝彦氏が議長となり、第 2 回なら県民電子会議室運営委員会を開催した。 

 （１）「なら県民電子会議室」普及活動 

事務局より 

（１）「なら県民電子会議室」広報概要 

（２）ポスター（単ビラ）の配布状況 

（３）団体などのメーリングリスト・ＨＰ 

     について報告があった。（詳細添付資料） 

 

 （２）各電子会議室の状況報告 

  （２－１）テーマ１：奈良の魅力の大発見：担当コーデイネーターより報告があった。 

     11月24日までに、投稿数：１９（内1件非承認） 
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     経過状況の詳細は別紙報告書の通り。 

     課題として、現在、観光振興や観光客の立場からの意見や提言が多いが、加えて、 

奈良の魅力についての議論や観光に携わる人や地元の人の意見、提案をもっと 

だしてもらう工夫が必要との説明があった。 

（２－２）テーマ２：みんなで考える防災対策：担当コーデイネーターより報告があった。 

     11月２４日までに、投稿数：１１（内1件非承認） 

     状況報告と共に、経過に関連して、県から提供のあった奈良の主な災害状況についての 

データーの紹介があり、情報ＢＯＸにアップロードすることとした。 

      

（３）登録／アクセス状況   

     ・事務局及び大矢委員より、登録者／アクセス状況及び各種統計分析についての 

      説明があった。詳細は添付資料の通り。 

     ・当会議室のリンク情報の掲載の提案があり、了承された。 

     ・ネット投稿初心者には投稿手順が分かりにくいきらいがあることから、改善を検討する。 

 

（４）その他意見交換、確認事項 

  （４－１）電子会議室の活性化についての意見 

       ・緒についたばかりであり、投稿を増やすためにできることは何でもやってゆく。 

       ・投稿内容へのリアクションに留意する。 

  （４－２）普及活動 

       ①大型ポスター 

         Ａ３，Ａ２ポスターを作製し、手分けして各機関の掲示板への掲載を図る。 

       ②県民だより 

         毎月は難しいが、機会をとらえて状況概要の掲載を試みる。 

       ③ＮＰＯ法人との連携 

         観光、防災関連のＮＰＯにコンタクトし、連携を図る。 

       ④運輸機関 

         奈良交通のバスにチラシ掲載の了承が得られた。他も当たってみる。 

       ⑤メルマガ 

         投稿への誘導がより効果的と思われることから、積極的に開拓する。 

         先ず、ＫＣＮにて実施頂く運びである。 

       ⑥ネットカフェの掲示板等、幅広くポスターやチラシの配布を当たる。 

   以上。 


